

3学年だより
NO584

飛翔

令和3年2月3日



小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

前校長先生からの贈り物

今日、前校長先生の西村先生から手紙が届きました。封を開けてみると手紙と右のしおりが入っていました。西村校長先生の手紙を読んで、いつもみんなのことと一緒にかけていただき、とっても嬉しい気持ちになりました。

水野先生

ウルトラ学年の中学校3年間の締めくくりが迫ってきましたね。先生の思いが詰まつた「飛翔」をHPで見るたびに、立派に成長している学年の様子や生徒の姿が思い浮かび、感心します。

いよいよ、2月。3年生の皆さんのお持ちも、私立入試、そして公立入試と、試験の時を間近に控え、一段と引き締まり、学習に励んでいることでしょう。

例年、この入試の時期に、3年生の各クラスに渡していたものを同封します。3年前、城山中学校に校長として着任した4月、はじめて迎えた新入生だった黄色学年の皆さんにも、退職後、何かの折に渡せたらと思いとつておいたものです。

1年前にこれほどまでになるとは想像もつかなかったコロナ禍の中で、様々な不安や心配、そして、3大行事の中止の辛さなどを乗り越えながらも3年生の皆さんは、これまで毎日、きっと誠実に質朴に励み学んできたことでしょう。さすがです。

3年生の皆さんが、これから入試に、そして卒業に向けて、覇気と自治の精神を忘れずに、城中生としての矜持（自信とほこり）をもって挑み、それぞれの希望を得られることを心から願っています。

矜持を持つて 覗き気と自治
頑張れ城中生 !!